

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig das Maßnahmenpaket zur Umsetzung der Kindertagesstätten-Bedarfsplanung 2010-2011 und beauftragt die Verwaltung, die hieraus resultierenden Kosten bei der Aufstellung des Haushaltsplans 2011 zu berücksichtigen, soweit sie zu diesem Zeitpunkt zu beziffern sind. Über Maßnahmen, die bereits im Jahr 2010 begonnen werden können, entscheidet der Jugendhilfeausschuss im Rahmen der 2010 zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.

Die Beschlussfassung über das Maßnahmenpaket steht unter dem Vorbehalt einer abweichenden Entscheidung im Einzelfall, sofern sich bei einzelnen Vorhaben ergeben sollte, dass diese wirtschaftlich nicht vertretbar wären.